

Als Nachfolgebild des Titels

"Die große Zeit des DKW-Motorradrennsports - 1920 bis 1941"

liegt von den Autoren Lange/Buschmann jetzt auch eine aufwendige Abhandlung zum DKW-Motorradgeländesport vor.



In dieser umfangreichen Dokumentation mit zum größten Teil bisher kaum bekannten Abbildungen wird das großartige DKW-Geländesportengagement authentisch und nachvollziehbar dargestellt und knapp und verständlich beschrieben. Anliegen dieses Buches ist es, einen bedeutenden Abschnitt historischen Motorradsportes mit Sicht auf die erfolgreiche DKW-Zweitaktmotorradtechnik des Zschopauer DKW-Werkes fundiert in Erinnerung zu bringen. Es beschreibt die technische Entwicklung, nennt die wichtigsten Erfolge, würdigt die Akteure und belegt dies mit reichlich Originalfotos in hoher Qualität und mit Aussagekraft. Die Feststellung von 1938: „DKW hat den Motorsport geprägt wie kaum ein anderer Motorradhersteller“ wird auch nach der Lektüre dieses Buches über den Motorradgeländesport nachvollziehbar.

**Verkaufspreis: 29,80 EUR.**

**Format: 28,5 x 22,5 cm, 176 Seiten, 503 s/w Fotos und Grafiken**

**ISBN 978-3-937496-50-4**